
 

 

MESSAGE DU 03 SEPTEMBRE 2023 

LEVES-TOI ET BRILLE 

Or à celui qui peut faire par la puissance qui agit en nous infiniment au-delà de 
tout ce que nous demandons ou pensons. Ephésiens chapitre 3, verset 20.  

Or à celui qui peut faire par la puissance qui agit en nous infiniment au-delà de 
tout ce que nous demandons ou pensons. Dieu peut faire par la puissance qui agit 
en nous. La capacité de Dieu de faire est liée à la puissance qui agit en nous. Dieu 
peut faire pour toi dans ta vie au travers de la puissance qui agit en toi infiniment 
au-delà de tout ce que tu demandes ou tu penses.  

Seigneur, au nom de Jésus, nous te 
remercions pour ta parole et pour ton 
esprit, et pour ta grâce que tu nous as 
encore accordé et que tu nous accordes 
chaque jour d’être encore et toujours dans 
ta présence pour écouter ta sagesse, ta 
parole, tes instructions afin de nous aider, 
de diriger nos vies, afin de nous conduire 
et de nous transformer. Ce matin encore, 
nous prions dans le nom de Jésus que ta 
parole nous touche, ta parole nous 
transforme, que ta parole nous éclaire, que 
ta parole guérisse en ce moment, touche 
la vie de quelqu’un Seigneur, bénit 
quelqu’un, transforme quelqu’un dans le 
nom de notre Seigneur Jésus-Christ, nous 
avons prié. Amen.  

Bonjour frères et sœurs, c’est encore votre 
frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN et 
comme nous l’avons vu hier, Dieu n’est pas 
limité, Dieu est capable. La Bible dit avec 

Dieu, rien n’est impossible, mais vous voyez, la manifestation de Dieu dans ta vie 
particulièrement, dépendra de la puissance qui agit en toi, cela ne dépendra pas 
de ton pasteur, cela ne dépendra pas du prophète ; le pasteur et les prophètes 
viendront pour te fortifier, pour t’édifier, pour te bâtir. La Bible dit, il a donné aux 
uns d’être apôtre, d’être prophète, évangéliste, Docteur et enseignant pour 
l’édification du corps du Christ afin que nous ne soyons plus des enfants alors eux, 
ils viennent pour te fortifier, pour t’édifier, pour te construire pourquoi, pour qu’il y 
ait une puissance qui fonctionne en toi parce que ce que Dieu va faire dans ta vie 
dépendra de cette puissance. Plusieurs fois, nous tournons en rond surtout, 
lorsque nous commençons une nouvelle année et nous faisons des vœux et nous 
attendons jusqu’à l’année suivante et nous refaisons les mêmes vœux pourquoi, 
parce que nous n’avons pas vu plusieurs de ces choses, l’année qui vient de 
s’écouler et c’est dommage, dégueulasse, très triste et pénible de voir notre vie 
tourner en rond et nous espérons qu’un jour, Dieu fera quelque chose et 
finalement c’est comme si Dieu nous a oublié ou c’est comme si Dieu n’agit pas et 
enfin de compte nous disons simplement Dieu merci, nous sommes en vie, ça va. 
Oui, Dieu merci nous sommes en vie, mais en vie seulement, ça ne va pas. Jésus 



 

 

est venu pour donner la vie, la vie en abondance, donc la vie seulement ce n’est pas 
assez, il est venu donner la vie en abondance, refuse que ta vie soit en manque, que 
ta vie soit clopin clopan, que ta vie soit simplement quelque chose Seigneur aide-
moi encore à voir la journée de demain non. Ta vie est faite pour la gloire de Dieu, 
pour manifester la gloire de Dieu et donc je t’exhorte à la prière, à être sérieux et 
sérieuse dans la prière. La Bible dit, les hommes doivent toujours prier et sans 
relâche ; nous devons faire de cette chose, une discipline et après je vais vous 
montrer comment est-ce que cela commence pour atteindre le feu en esprit parce 
qu’il y a un feu qui est en toi que tu dois toucher, quand tu touches ce feu, ta vie va 
complètement être transformé et tu dois toucher ce feu, alléluia.  

Aujourd’hui, nous allons voir ce que tu vas faire dans ces quelques jours, ces 
quelques jours si tu te donnes à la prière. Esaïe 60, à partir du verset 1ᵉʳ, il dit lève-
toi, sois éclairé car ta lumière arrive et la gloire de l’Eternel se lève sur toi. Alléluia, 
dis-moi, amen. Lève-toi, sois éclairé, vous voyez, quand vous lisez des paroles 
comme ça, ceux sont des commandements, ceux sont des commandements et 
aussi des instructions alors, il faut remarquer les deux. Ici ce n’est pas juste une 
instruction te demandant de te lever, c’est bien compris et je vais parler de ça mais 
c’est aussi un commandement. Alors l’instruction par exemple c’est quelque chose 
que tu dois faire, tu dois le faire de toi-même, le commandement au contraire, c’est 
plus une force qui t’anime pour le faire, tu es obligé de le faire, c’est comme quand 
Jésus dit à un aveugle, vois. Les yeux écoutent cette parole et les yeux sont obligés 
de voir alors quand il te dit lève-toi, cette puissance entre à toi, tu te lèves et je prie 
que la puissance de Dieu entre en toi maintenant et que tu sois élevé. Puis, il dit 
soit éclairé, vous voyez. Alors ce n’est pas quelque chose que tu vas faire pour être 
éclairé non ; c’est un commandement venant d’en haut, sois éclairé. Quand il dit 
que la lumière soit, la Bible dit, et la lumière fut ; vous voyez. Les ténèbres, le monde 
n’a pas besoin de faire quelque chose pour que la lumière apparaisse non, non, 
non. Quand il a dit que la lumière soit, la Bible dit, et la lumière fut. Quand il dit sois 
éclairé, qu’est-ce qui arrive, tu es éclairé. Dis-moi, amen. Pourquoi, il dit parce que 
ta lumière arrive. La réalité ici est que ta lumière est là ; un, parce que tu es en Christ, 
les choses, les promesses de Dieu sont oui et amen et donc ta lumière est arrivée 
et non seulement ça dans le contexte vous allez voir qu’il est en train de parler en 
temps passé et normalement ça devait être traduit car ta lumière est là ou bien ta 
lumière est arrivée. Plusieurs d’autres versions l’ont traduit comme ça. Il dit, lève-
toi sois éclairée car ta lumière est là ou bien ta lumière est arrivée et la gloire de 
l’Eternel se lève ou bien s’est levée sur toi. Alléluia. Voici mon message pour toi ce 
matin. J’aimerais t’annoncer que ta lumière est là. Alléluia, ta lumière est arrivée et 
la gloire de l’Eternel s’est levée sur toi ; il dit Christ en vous, l’espérance de la gloire. 
Alléluia. Le verset 2 dit, voici les ténèbres couvrent la terre et l’obscurité les peuple 
mais sur toi, l’Eternel se lève, alléluia. Sur toi, dit sur moi, l’Eternel se lève ; sur moi, 
sa gloire apparaît. Alléluia. On le refait. Il dit voici les ténèbres couvrent la terre et 
l’obscurité les peuple mais ; dis-le mais sur moi, l’éternel se lève, sur moi sa gloire 
apparaît. Alléluia. Vous voyez, nous sommes dans un monde de ténèbres, 
beaucoup de choses qui t’arrivent, beaucoup de choses que tu fais sans savoir ou 
des choses que tu sais mais tu n’arrives pas à t’empêcher, parfois tu vois même tu 
sais que la chose que tu traverses actuellement ou bien les situations que tu 
traverses actuellement c’est à cause de tes erreurs, c’est à cause de ta vie tu n’as 
même pas voulu le faire mais tu ne sais pas comment est-ce que tu es arrivé parfois 
ce n’est pas trop de ta faute, pourquoi, parce qu’il y a trop de ténèbres dans le 



 

 

monde. La Bible dit voici les ténèbres couvrent la terre et l’obscurité, ça veut dire 
les ténèbres profondes couvrent tous les peuples donc que tu le veuilles ou pas, il 
y a des ténèbres qui entrent en toi, il y a des ténèbres qui te poussent à faire ce que 
tu ne veux pas, il y a des ténèbres qui viennent détruire ta vie, des ténèbres qui 
viennent détruire ton foyer. Tu n’as pas besoin de faire quelque chose, oui plusieurs 
fois, nous faisons des choses, peut-être la femme n’est pas obéissante, peut-être le 
mari est trop arrogant à part ces choses, il y a les ténèbres, tu peux être très poli, tu 
peux être un bon homme, il y a des ténèbres qui couvrent la terre ce qui fait que 
ce que quelqu’un n’a jamais imaginé faire, il va commencer par le faire. C’est des 
ténèbres qui sont entrés dans des mariages, c’est des ténèbres qui sont entrés 
dans l’économie, tu travailles beaucoup, tu es intelligent, tu as investi, tu ne sais pas 
ce qui s’est passé, c’est revenir à zéro. Des ténèbres viennent juste te soutirer de 
l’argent ; ce sont des ténèbres qui couvrent la terre. Il dit, mais sur toi ces ténèbres 
n'auront plus de puissance, ces ténèbres n’auront plus de pouvoir, pourquoi, parce 
que l’Eternel se lève sur toi et sa gloire apparaît sur toi, dis-moi amen, alléluia.  

Alors je prie pour toi ce matin que tu sois éclairé. Vous voyez, quand tu commences 
par à tourner en rond, il va falloir faire une pause. C’est comme Anne, nous l’avons 
dit, je viens de le dire, chaque année nous répétons les mêmes souhaits, les mêmes 
vœux, les mêmes désirs et pourquoi ça ne se réalise pas, parce que nous ne 
réalisons pas que juste parce que je le souhaite ne suffit pas, nous devons nous 
donner à la prière ; c’était la vie de Anne. Anne, chaque année se plaignait, vous 
voyez, tu te plains, le fait de se plaindre n’est pas la solution, tu te plains, tu te plains, 
tu dis Seigneur fais-le, tu espères qu’un jour le Seigneur aura miséricorde et le 
Seigneur va agir dans ta vie, un jour ta vie va se transformer ; ma sœur, tu seras là 
en bas pendant longtemps, mon frère tu vas passer toute ta vie là-bas. Anne 
pensait qu’un jour Dieu va voir ses larmes, Dieu, va voir sa souffrance et Dieu va leur 
donner un enfant, Dieu voulait lui donner un enfant mais le fait que tu es en train 
de te plaindre et que tu es en train de pleurer, tu es en train d’être triste, ceci ne 
résout pas le problème, nous sommes dans un monde de ténèbres et jusqu’à ce 
que ta lumière ne brille, tu n’iras nulle part même si Dieu le veut, il agit seulement 
selon sa puissance qui fonctionne en toi alors tu dois te lever. C’est pour cela il t’a 
dit lève-toi, sois éclairé, ne dors pas, sois éclairé, lève-toi, sois éclairé car ta lumière 
est là, ta lumière est déjà là ma sœur, mon frère qu’est-ce que tu attends, la lumière 
est là, tout ce que tu as besoin de faire maintenant c’est de te lever, beaucoup de 
personnes dorment, nous dormons ; il dit lève-toi, c’est un commandement, c’est 
un ordre, soldat, lève-toi ta lumière est là, ton tour est arrivé, c’est ton moment de 
briller, c’est ton moment de réussir, c’est ton d’avoir la victoire, c’est ton temps de 
gagner, ne dors plus, lève-toi maintenant car ta lumière est là et la gloire de 
l’Eternel se lève sur toi. Oui, il y a des ténèbres tout autour, oui il y a de l’obscurité 
tout autour mais sur toi, l’Eternel se lève et sur toi sa gloire apparaît alors lève-toi 
et commence par briller maintenant, aujourd’hui, quand tu écoutes ma voix 
aujourd’hui, aujourd’hui lorsque tu entends cette voix n’endurcit pas ton cœur 
lève-toi, brille car ta lumière est arrivée, dis-moi amen.  

Maintenant, rapidement comment est-ce qu’on se lève, pour que je ne vous laisse 
pas dans la confusion ; tu vas prier et dire oui je me lève mais comment est-ce 
qu’on se lève ? Tout premièrement dans la prière, dans la prière. Tu ne peux rester 
là-bas et souhaiter non. Anne était fatiguée de la situation, fatiguée  des  
souhaits, des désirs que j’aurai un enfant, elle est allée chercher la face de l’Eternel, 
elle est allée prier, si je ne reçois pas, je ne quitte pas, tu restes là-bas, tu pries, tu 



 

 

peux pleurer, tu peux gémir l’esprit de Dieu va t’aider mais quand même tu dois 
prier jusqu’à ce que tu reçoives la confirmation au dedans de toi, demain tu reviens, 
tu peux revenir jusqu’à ce que tu reçoives ce que tu désires, c’est ça la manière 
dont tu te lèves premièrement mais cela ne s’arrête pas là-bas ; se lever ne s’arrête 
pas dans la prière parce que la prière c’est ça qui ouvre les portes. Mais quand les 
portes s’ouvrent, il va falloir que tu y entres. Dieu t’ouvre les portes, maintenant tu 
restes les bras croisés, tu n’auras pas la bénédiction, alléluia, tu n’auras pas la 
bénédiction. Alors comment est-ce qu’on se lève. Il faut que nous apprenons à agir 
dans le nom de Jésus ; il faut que tu apprennes à marcher, à faire des choses dans 
le nom de notre Seigneur, c’est très important ce que je vous dis, vous voyez quand 
David voulait combattre Goliath, il a fait quelque chose, il est allé devant Goliath, il 
dit à Goliath, tu viens contre moi avec tes lances, avec des javelots mais je viens 
contre toi dans le nom de l’Eternel des armées que tu as insulté ; il dit je viens donc 
David n’était pas resté à la maison en train de prier contre Goliath, il est allé et il dit 
je viens contre toi, tu dois aller, tu dois apprendre à faire des choses dans le nom 
de l’Eternel, tu dois apprendre à déposer des dossiers dans le nom de Jésus, tu dois 
apprendre à entreprendre dans le nom de Jésus, tu dois apprendre à créer des 
affaires dans le nom de Jésus, tu dois apprendre à parler à ton mari, à parler à ta 
femme dans le nom de Jésus, c’est très important, tu dois apprendre à éduquer tes 
enfants dans le nom de Jésus ; si tu ne crées rien, si tu n’inventes rien, si tu ne fais 
pas ton commerce dans le nom de Jésus et tu croises les bras, tu n’iras jamais en 
avant et ta lumière bien qu’elle soit arrivée, tu ne seras pas éclairé pourquoi, parce 
que tu ne t’es pas levé, la lumière brille sur toi mais tu ne t’es pas levé, tu dors 
encore, il va falloir que tu apprennes à faire des choses dans le nom de Jésus. Tu 
vas te dire ah, je suis fatigué au nom de Jésus, je vais aujourd’hui pour recevoir mon 
emploi, oh je suis fatigué au nom de Jésus, je me lève de cette situation et que 
cette condition s’arrête dans ma vie au nom de Jésus, je me débarrasse de ce poids, 
je me débarrasse de cette maladie ; tu dois te lever, tu dois ; ce que je veux dire est 
que tu prends une décision que je vais changer cette chose-là, ok à partir 
d’aujourd’hui cette chose ne doit plus être comme ça, maintenant je dois agir, je 
dois faire une action, je dois me lever si c’est dans une maladie, je dois me lever 
cette maladie doit quitter, si c’est manque d’emploi non je dois avoir un emploi 
maintenant, cette semaine et tu fais tout ceci dans le nom de Jésus. La Bible a dit 
que tout ce que vous faites, Colossiens chapitre 3 verset 17, il dit tout ce que vous 
faites que ce soit en action ou en parole, faites-le dans le nom de notre Seigneur 
Jésus, que tout ce que vous faites que ce soit en action ou en parole, en parole ou 
en action, il dit faites-le dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ donnant la 
gloire à Dieu le Père par lui. C’est comme cela que tu te lèves, tu agis ; tu prépares 
quelque chose, tu fais quelque chose dans la puissance qui est dans le nom de 
Jésus tout en ayant ta confiance en Jésus. Tu te dis, c’est impossible pour moi 
d’échouer parce que je ne viens pas avec des lances, pas avec des javelots, pas avec 
des connaissances humaines, pas avec mon intelligence mais je viens pas l’esprit 
de Dieu dans le nom de Jésus et c’est ainsi que ta lumière brillera et tu verras que 
les portes s’ouvriront, les païens viendront, les rois viendront à ta lumière parce que 
tu es une lumière.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, 
le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 



 

 

 


